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Comunicazioni, interrogazioni, interpellanze, ordini del giorno

Oggi 25-11-2019 alle ore 18:30 ,  nella  sala conferenze della Biblioteca comunale di Via
Enrico Toti n .27/29 , Bibbiena , si è riunito il Consiglio Comunale in seduta Pubblica di
Prima convocazione.

Presiede la seduta la Sig.ra Andreani Nuria nella sua qualità di Presidente
Fatto l’appello nominale risultano presenti ed assenti:

Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica:

VAGNOLI FILIPPO P MORELLI ARIANNA P
NASSINI FRANCESCA P FRENOS FRANCESCO P
CAPORALI MATTEO P FABBRI FABRIZIO P
BRONCHI DANIELE P GALASTRI GIANNI P
PAOLI MIRKO P VANNUCCI MICHELE P
CIPRIANI MARTINA P TAFI ANNA LISA P
DONATI GIANLUCA P ROSSI ROBERTO P
ANDREANI NURIA P NEBBIAI GIACOMO P
FUSCO CONCETTA P

risultano presenti n.  17 e assenti n.   0.

Segretario comunale incaricato della redazione del verbale il Dott. Liberto Giuseppe assistito
dalla dr.ssa Nebbiai Giovanna.

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, invita i presenti alla trattazione
dell’argomento indicato in oggetto.

ESECUZIONE IMMEDIATA



Comunicazioni, interrogazioni, interpellanze, ordini del giorno

IL CONSIGLIO COMUNALE
Presidente  Andreani: “Chi vuole la parola? Rossi”.
Capogruppo Rossi (Bene Comune):” La mia interrogazione, non vorra� sembrare un
disco rotto, ma nei confronti dello stato dei lavori, in questo caso della ripresa dei lavori
del palazzo comunale e della via del cantiere di San Lorenzo, dico disco rotto perche�
sono cose che sono state chieste in tutti i consigli comunali che abbiamo fatto fino ad
oggi con risposte sempre a un mese, due mesi alla partenza dei lavori, ora sono passati
sei mesi e non abbiamo visto nessun movimento, quindi vorremmo capire anche  perche�
sia giusto, anzi pregherei l’amministrazione di fare una comunicazione anche un pochino
piu� ampia esterna perche� i cittadini continuamente su queste due opere chiedono spesso
informazioni e nessuno e� in grado di darle corrette perche� non le sappiamo”
Consigliere Vannucci (Cittadini in Comune):” L’interrogazione che avevo fatto
relativo al Palazzo comunale andava un po’ piu� sullo specifico, di fatto se guardate il
contenuto fermo restando che la richiesta di chiarimenti vale anche per me per noi come
gruppo, credevo che fosse stata sostanzialmente superata con  le variazioni di bilancio a
suo tempo disposte per quello che riguardava, le avevo mandate l’altra volta, pero�
fondamentalmente gli argomenti che tocca sono superati fermo restando che ci sono
state la variazioni di bilancio per quello che riguarda il discorso dell’efficientamento
energetico per quello che riguarda l’impianto e per l’impianto di riscaldamento, e questo
ritengo che sia stata superata, poi dopo mi associo alla richiesta che poi quello che
chiede la gente su quell’e� lo stato dell’arte sulla vicenda. Poi se volete posso anche
esporre le altre interrogazioni che avevo formalizzato, se Roberto non en ha altre”
Vice Sindaco Caporali: “ Allora, e� giusto doveroso dare degli aggiornamenti per quanto
riguarda la ripresa dei lavori al palazzo comunale che come e� noto sono si tratta di un
lavoro impegnativo, corposo, un milione e mezzo di finanziamento che ovviamente non
si liquida anche una semplice …..che poi semplice non e� in pochi giorni, la parte
burocratica che l’ufficio sta portando avanti e� enorme, siamo ad aver definito in maniera
definitiva un incontro fra i progettisti e l’azienda che ha i contratti di lavori mercoledì� ore
12 in comune, con la presenza del nostro responsabile, l’incontro che va determinare in
maniera definitiva la variante che e� ora in corso d’opera che ha avuto delle
problematiche sia al genio civile sia in sovrintendenza che ora invece vede
l’approvazione di entrambe le strutture che vede la approvazione preliminare della ditta
incaricata ai lavori della variante  economica alla variante tecnica, e quindi mercoledì�
credo e confido di avere anche una data di partenza del cantiere in maniera definitiva,
dico questo perche� anche stamani ci siamo sentiti con il responsabile venerdì� la variante
economica e� stata terminata dai progettisti veneti, la ditta c’ ha dato la disponibilita� di
venire domani altro in comune e definiremo un po’ tutta la prassi di ripartenza del
cantiere; siamo anche noi consapevoli del fatto che questo cantiere così� com’e� impostato
in questo momento crea dei disagi alla cittadinanza, siamo sempre stati disponibili a
qualsiasi tipo di chiarimento, di confronto con chiunque che anche a noi in tanto ce lo
chiedono, mi dispiace vedere come sempre delle frasi, anche forvianti, da parte di
qualche consigliere comunale anche sui sociale quando magari basta alzare il telefono ed
avere dei chiarimenti piu� specifici, comunque siamo sempre disponibili a darli anche
ovviamente in questo contesto, contesto nobile come il consiglio comunale, mi auguro
che dopo mercoledì�’ vi possa dare dei chiarimenti piu� specifici”



Capogruppo Rossi (Bene Comune):” Quindi, va bene aspettiamo mercoledì�, la
preghiera e� che una volta capito come andranno avanti le cose di farlo sapere a tutta la
cittadinanza così� almeno  ci sia questo elemento di chiarezza. C’era anche la domanda di
San Lorenzo, perche� quando avevamo parlato in consiglio comunale, bisogna partire ad
agosto, dopo agosto siamo ormai a fine anno”.
Vice Sindaco Caporali:” Si, anche qui si tratta di un lavoro impegnativo, noi abbiamo
dato l’esecuzione definitiva all’azienda. L’azienda  ha firmato il contratto, l’azienda a
quanto pare molto quadrata, chiaro che da subito hanno chiesto al genio civile una
validazione per quanto riguarda le strutture le impalcature che devono montare alla
struttura stessa per fare il tetto perche� si appoggiano al seminterrato quindi e�
competenza loro fare queste valutazioni visto che la struttura comunque proprio dal
punto di vista strutturale ha subito  in questi anni una situazione di degrado e quindi
devono comunque farsi validare questo montaggio di impalcature e credo che da quanto
ho visto, stamani la responsabile della polizia municipale gli ha mandato tutto per
quanto il riguarda il suolo pubblico da prendere in viale Garibaldi, quindi hanno finito gli
ultimi adempimenti burocratici, credo proprio stamani forse qualcosa si potesse vedere,
pero� anche qui credo che veramente siamo a giorni,
c
’era questa validazione al genio civile, e� avvenuta aspettiamo l’azienda che venga a
montare l’impalcatura”.
Capogruppo Rossi (Bene Comune):” Viale Dovizi come viene interessata
dall’impalcatura?”
Vice Sindaco Caporali:” In viale Dovizi, l’impalcatura e� a sbalzo, quindi non prende se
non mezzo metro, se non mi sbaglio per i pedoni, quindi un po’ di problematiche ci
saranno comunque per i pedoni, pero� la strada rimarra� comunque aperta, insistera� l
cantiere nella parte di via Garibaldi, e� un cantiere comunque smontabile, verra� smontato
il giovedì�, il  mercoledì� sera il giovedì� ci sara� il mercato e viene rimontato il giovedì�
pomeriggio o il venerdì� mattina, sempre per il cantiere, una fase di arrivo per i mezzi e di
carico e scarico del materiale”
Consigliere Vannucci (Cittadini in Comune):” Ho fatto alcune interrogazioni
sollecitato anche dai cittadini, la prima e� quella sui diritti di segreteria, mi segnalano che
l’ufficio competente applicherebbe delle soglie che sarebbero viceversa riconducibili ai
comuni con oltre 250.000 abitanti, non essendo cos’ approfonditamente informato
sull’argomento, non avendo avuto comunque confronti con tecnici chiedevo se era vero,
piu� che altro piu� che altro se era corretto giuridicamente e cioe� l comune applicava delle
soglie …….comunque avevano un fondamento giuridico per poter essere applicate.
L’espongo tutte o si avanti una per una? La seconda che e� la concessione degli oneri
cimiteriali soprattutto sulle cappelle parrebbero, forse, un po’ alti, 2.000 3.000€ a mq,
cos’ mi dicono, quindi io magari solleciterei la Giunta di poter eventualmente valutare la
possibilita� di guardare un pochino anche di venire incontro alla cittadinanza anche in un
periodo particolarmente complicato dal punto di vista economico, chi si trova a dover
affrontare queste realta� si trova a dover prendere dei salassi, quindi forse questo
potrebbe essere un modo per l’amministrazione per venire incontro. Per quello che
riguarda ……….. modificabili ne avevamo gia� parlato e avevo avuto una risposta, mi
chiedevo se c’era un mutamento di tendenza rispetto al piano strutturale intercomunale
perche� da quello che ho visto ci sono varie aree che rimarrebbero fuori, quindi mi
chiedevo qual era la posizione del comune rispetto a queste aree fin tanto non c’e� quanto
meno una decisione definitiva in merito e che fine faranno queste aree. La numero 4, ho
gia� detto e� stata supertata dal consiglio comunale dell’altra volta, la numero 5 credo che



sia un problema avvertito da molti cittadini della presenze nel periodo estivo delle
zanzare e dei piccioni nel centro storico sui tetti, io chiederei se possibile l’opportunita�
del comune di valutare in concreto se porre in essere dei piani di disinfestazione o
utilizzando imprese specializzate del settore, o facendoci coadiuvare da imprese
specializzate del settore, ad esempio facendo quello che viene chiamato lavircida tramite
un impresa specializzata e cioe� passando con macchina  facendo interventi con macchina
per uccidere le zanzare adulte e dando, l’adulticido e�  questo e lo puo� fare soltanto una
ditta specializzata che ha dei mezzi ad hoc, mentre  il larvicida lo puo� fare anche
l’operaio del comune andando a buttare in disinfestante sotto forma di pasticche nei vari
tombini e nelle zone che possono essere interessate  tanti comuni lo fanno so che
qualche anno un comune come Pontassieve aveva un contratto con un’azienda che
prevedeva degli interventi che iniziavano  a maggio e ultimavano a settembre per un
costo  complessivo di circa 25.000€  e questo costa poteva essere abbattuto utilizzando
questo metodo della collaborazione con l’azienda; così� come il discorso dei piccioni  e�
una cosa che ho vissuto in prima persona, siamo stati a Gubbio con la banda e avevo
notato che Gubbio era particolarmente libera dalla presenza di piccioni e mi e� stato che
hanno utilizzato un metodo che e� quello di utilizzare i mangimi che fanno da repellente
che non fanno riprodurre i piccioni, sapevo che era stato utilizzato per Fiesole, nella
piazza principale, non vi so dire che tipi di costi possa vere, pero� so che ha dei risultati
importanti, potrebbe essere un modo per liberare il centro storico dai piccini, senza
incorrere nelle ire dei animalisti che magari a chi come me gli sparerebbe volentieri da
cacciatore infamati regolarmente. Poi
l
’altra, volevo un chiarimento relativamente al discorso del bar dissuasore che era stato
messo ai borghi, relativamente ai costi e come viene utilizzato, che ho visto che la sbarra
di fatto viene aperta soltanto nel fine settimana, pero� l’altra giorni mi era capitato che
c’era dei bambini che stavano giocando in piazza e� infilato uno straniero con la macchina
in piazza e manca poco che ne scaraventa, quindi mi chiedo com’e� utilizzo ei costi
relativi. L’ultima e poi mi taccio relativamente alla realizzazione di questa scalinata qui
che e�, mi chiesto in base a che cosa era stato scelta il materiale che e� stato utilizzato visto
che fu il paese risulterebbe, c’e� la presenza di un vincolo paesaggistico quindi di
un’autorizzazione eventualmente della sovrintendenza, vorrei sapere se questa
autorizzazione c’e� se e� stata fatta ….e� stato utilizzato oppure magari il comune per
ragioni di necessita� urgenza visto lo stato di manutenzione delle strade ha ritenuto
opportuno intervenire salvo poi magari intervenire nuovamente per migliorare la
situazione anche dal punto di vista architettonico. Mi e� stato segnalato ed l’ho visto in
prima persona che a Bibbiena stazione quando piove lungo la statale le fogne non
riescono a raccogliere l’acque reflue, ed a vari cittadini e negozianti e� capitato che gli sia
entrata l’acqua quasi in casa, volevo segnalarvi questa problematica e vedere se era
possibile intervenire in maniera celera da parte del comune”.
Consigliere Nebbiai ( Bene Comune):” Non so se preferite che aggiungiamo , facciamo
un gruppo per volta”.
Sindaco:”  Allora diritti di segreteria urbanistica, no in realta� non mi risulta con l’ufficio
ho fatto questo ceck e siamo perfettamente conformi come diritti di segreteria, pero� se ci
sono dei casi, mi segnalava l’ufficio riferiti a casi particolari metteteci, metteteli, al
corrente, che chiaramente se c’e� stato un errore gli vengono restituiti i soldi, per
regolamento i diritti di segreteria sono perfettamente in regola. Gli oneri di concessioni
cimiteriali 3.000  al mq e� vero, per le cappelle, per costruire una cappella privata, e� una
scelta di Giunta e riteniamo che sia una scelta da portare avanti e non apportare la



riduzione perche� comunque alla luce dello spazio che manca di fatto nei nostri cimiteri
andare a caricare ovviamente con nuove cappelle ci deve almeno un ritorno importante
anche in termini monetari per la comunita�, perche� alla fine si parla di questo e quindi
considerato la mancanza di spazio, considerato comunque anche la particolarita� della
richiesta per quanto riguarda la costruzione della cappella privata crediamo che 3.000€
sia una cifra consona anche perche� comunque chi la vuol fare di fatto solitamente ha
anche le disponibilita� economiche per poterlo fare. L’imu aree edificabile ne avevamo
parlato e ripeto la mia solita posizione che ormai porto avanti da un anno a questa parte
ovvero purtroppo la combinazione delal nuova legge regionale che si incastra
perfettamente con la decadenza del nostro piano regolamento urbanistico poi piano
operativo fa si che  ci sara� un periodo transitorio temporaneo fra la decadenza del nostro
regolamento urbanistico e lì� approvazione del nuovo piano operativo per cui alcune aree
purtroppo saranno edificabili con sospensione di edificabilita� di fatto, questo pero�, come
ho detto l’altra volta e come orami da un anno si cerca di capire insieme al ragioniere
non c’e� un’indicazione ben precisa in giurisprudenza  , e sicuramente non c’e� per quanto
riguarda la ragioneria generale dello stato e l’Ifel che e� l’ente che di fatto fa ci dice ogni
anno cosa parla legge del bilancio e ci da indicazioni in questo senso, la potenzialita�
edificatoria urbanistica e� totalmente slegata da quella tributaria, purtroppo, nel nostro
ordinamento e ripeto questo da quanto sembra da quello che leggiamo oggi giorno nella
giurisprudenza  e quindi se un terreno ha puo� avere poteri edificatori dal punto di vista
tributario ma non effettivo dal punto di vista edilizio in quel momento e questo sembra
sia confermato, appunto., da tutti addirittura ci sono dei dubbi anche sulla legittimita� o
meno su quelle delibere che avete richiamato di co,uni come ad esempio Cortona che ha
ridotto il 50%,
c
’e� anche un dubbio sulla legittimita� su queste delibere in riduzione ; proprio oggi colgo
l’occasione per dire che per fortuna le regione Toscana si e� ravveduta con a legge
regionale per quanto riguarda le salvaguardie per lo meno dell’industriale artigianale
commerciale perche� come sapete se in teoria non abbiamo il  nuovo piano operativo
approvato e si entra in salvaguardia quindi non si possono fare varianti urbanistiche e
questo blocca di fatto i procedimenti per le nuove edificazioni sia sul residenziale sia
sull’artigiano industriale oggi, e� notizia di oggi che e� stato portato l’emendamento a
quella legge per cui l’artigianale industriale e� possibile che siamo in salvaguardia ha
portare variazioni, quindi quanto meno non si blocca l’edificabilita� per questi settori,
inoltre e� stato portato anche un altro emendamento molto importante per il residenziale
ovvero se avviamo il procedimento per il nuovo piano operativo c’e� concesso fare
variazioni quanto meno fino a giugno, va bene la data di giugno mi sembra evidente che
abbiano scelto quella dato che ci sono  l’elezioni regionali. Piccioni e zanzare, sulle
zanzare sicuramente faremo una disinfestazione a primavera, prima dell’estate, anzi era
gia� in programma l’aveva gia� messa e va fatta  in tutte le maniere, chiaramente se si
rimanifesta, intanto si vede subito all’inizio della stagione se si manifesta il fenomeno,
sui piccioni cogliamo con piacere l’idea, purtroppo ci sono un poche soluzioni se non
quella che hai detto te Michele, pero� non si puo� fare e non si fa, prendetela come ve la
dico insomma . Poi la ZTL il varco, sulle modalita� di utilizzo e� sempre aperta o chiusa,
non so come si puo� dire, nel senso, la sbarra e� sempre dentro al vaso tutti i giorni fino
alle 7 di sera e alle 7 di sera viene aperta o chiusa, vengo sempre frainteso quando dico
così�, esce la sbarra, e� chiuso il passaggio dalle 7 di sera fino alle 7 di mattina, il fine
settimana e� sempre chiuso, sui costi avete accesso agli atti, quindi  dato che ci dovrei
andare io a guardarlo, ci potete andare anche voi basta scrivere sul’albo pretorio



acquisto varco ZTL e viene fuori quanto e� costato; sul parcheggio abbiamo chiarito gia�
anche con i residenti commercianti che non restituiremo il parcheggio in piazza grande,
non lo restituiremo, quindi rimane così�, ma non l’arredo stiamo ancora capendo cosa
fare perche� evidentemente, purtroppo i tempi si allungano aldila� dello stanziamento di
bilancio che poi di fatto nel consiglio del 2020 potrebbe arrivare, pero� dal punto di vista
d’arredo non e� semplice  purtroppo perche� se si va a fare qualcosa di non temporaneo di
fisso chiaramente pregiudica quello che e� il possibile utilizzo della nostra piazza, quindi
e� ancora allo studio nel 2020 speriamo di poterlo progettare /realizzare sicuramente
insieme alla terrazza che deve essere anche quella riqualificata, anzi visto che ieri ci sono
stati i 100 dalla nascita di Giuseppe Baracchi, il commendatore, pensiamo anche come
proposta di dedicargli proprio la terrazza di Piazza Grande, meglio di una strada proprio
come simbolo che guarda la vallata per un imprenditore così� importante, e per
l’occasione chiaramente ristrutturarla. La scalinata qua sotto, io mi limito a dire che
ovviamente io, noi facciamo scelte politiche e poi diamo mandato agli uffici di realizzare
le opere che scegliamo di fare, ci riserviamo di valutare con l’ufficio di indicare all’ufficio
di riportare questa interrogazione, chiaramente se occorreva il permesso della
sovrintendenza e non c’e� stato , c’e� sempre, ricordo, l’istituto dell’accertamento di
conformita� quindi chiaramente e� risolvibile, pero� ecco, valutiamo se non c’e� stato questo
passaggio, come materiale, e� stato scelto il materiale, non l’ho scelto io, non so
rispondere, credo che sia stato scelto un materiale consono al centro storico, fra l’altro a
me personalmente piace, e� lo stesso che al piazzale di San Francesco, insomma mi
sembra un cemento architettonico di quel tipo abbastanza consono, calcestruzzo
architettonico. Le fogne di Bibbiena stazione e� un problema esistente che abbiamo
messo in programma per cercare di cercare si svuotare un po’ di caditoie, in realta� e�
brutto da dire, ma in realta� se prima non riusciamo insieme a Nuove Acque e stiamo
spingendo a risolvere il problema del birignale di Bibbiena stazione, di fatto e� quasi
meglio che qualche caditoie sia tappata, e� brutta da dire ma e� così�, perche� quel birignale
con le bombe d’acqua che ci sono state, con le acque ordinarie non ci sono problemi
anche perche� le ultime acque c’e� stato l’Arno che e� straripato, in realta� essendo delle
acque che sono venute con regolarita� durante la giornata il berignale ha fatto il suo
dovere, ma quando vengono le bombe d’acqua come un paio di mesi fa, il berignale non
riesce a far defluire tutte le acque , perche� raccoglie non solo le acque superficiali di
Bibbiena stazione ma anche quelle di viale Michelangelo, quindi, come Silvano ben sa che
e� qui nel pubblico, quindi c’e� da fare un diversore dietro la vecchia A&O in sostanza in
modo tale che una parte di acque almeno quelle che vengono da via Michelangelo siano
confluite in Archiano, quindi prima di trovare tutta Bibbiena stazione, pero� ripeto,
questo non significa che non vanno pulite la caditoie, le caditoie vanno pulite le abbiamo
messe in lista e speriamo di realizzarle gia� oltre 500, a breve, comunque ha un costo
quindi in base allo stanziamento si cerchera� di metterle in fila”.
Consigliere Nebbiai ( Bene Comune):” Si fa lo stesso metodo. Trasporto scolastico, ci
devo tornare anch’io, purtroppo, perche� nei giorni scorsi l’avrete visto anche voi e�
apparso un articolo su un giornale Casentino 2000, se non sbaglio, dove i stessi genitori
di Bibbiena stazione mandavano una lettera al dottor Nicchi dell’ATM per  conoscenza
Sindaco, se ricordo bene, e dirigente scolastico, dove denunciavano delle gravi
disfunzioni del servizio, ora se vi ricordate quello che dissi io qualche consiglio fa, non
sono un indovino, denunciavo questa promiscuita� che esisteva fra trasporto scolastico e
trasporto pubblico e secondo me, secondo noi, anche l’errore di sostituire il trasporto
scolastico con quello pubblico, siamo arrivati perche� questi genitori, io l’ho letta come
voi perche� non e� che i genitori mi hanno contattato io non li ho istigati a fare chissa� cosa,



io l’ho letto, questo e� quello che e� successo, si parla di trasporti di pullman pieni, si parla
di ragazzi di prima media che vanno a sedere per le scale, si parla di due volte che sono
stati lasciati a piedi, anche questo si parla anche di questo in quella lettera, io lo trovo
grave, questa cosa, dopo che era stata denunciata da noi; ma andiamo avanti. L’Assessore
Nassini, ma anche il Sindaco, se ricordo bene, ma ora andro� a vedere anche il verbale del
consiglio, si impegnarono a rivedere questo regolamento, io sono sempre qua in attesa di
avere una convocazione, cioe� io se volete non c’e� niente da inventare, mi basta andare a
vedere anche altri comuni e vedere quali possono essere dei criteri che tengono conto
non solo della distanza a linea d’aria della scuola da dove abitano le persone le famiglie,
ma tengo conto, ripeto, di altri indicatori come quello per esempio se i genitori sono
lavoratori fuori sede, quindi io rinnovo  questa richiesta e purtroppo questo ha creato un
sacco di problemi. Se vuole rispondere subito mi va bene”.
Assessore Nassini:” Giacomo, allora per la convocazione hai ragione, prendevo
l’occasione per la prossima commissione nel momento in cui fosse stata magari
riconvocata per altri motivi, magari se ne fa una nello specifico per questo, nel frattempo
ti dico che il problema era gia� stato sollevato da queste estate quindi si sa che non sei te,
nel senso che un gruppo di genitori avevano sollevato il problema gia� prima che ci fosse,
che poi non e� un problema, ovvero Nicchi che si e� impegnato sotto nostro sollecito ad
analizzare la situazione, ha fatto dei sopralluoghi in dei momenti diversi, ha parlato
soprattutto con gli autisti, cosa si e� verificato? Noi abbiamo gia� mandato la risposta a
questi genitori che hanno mandato la lettera  e sollecito alla verifica, che molti ragazzi
stanno in piedi nonostante ci siano  posti e che a volte, e� stato il caso della mattina che
sono rimasti a piedi  cosa avviene? Ci sono tre autobus che vanno a Bibbiena alta, due
passano da viale Michelangelo ed uno passa da via Dante, purtroppo i ragazzi non
sempre sono distribuiti in maniera omogenea in questi pullman, quindi il loro impegno e�
quello di verificare magari con gli autisti perche� un impegno che si devono prendere gli
autisti di distribuirli in maniera migliore a Bibbiena stazione, da dove parte
l
’affluenza maggiore, e quindi diciamo che non si dovrebbe ripetere questa cosa, gli
autisti si sono presi l’impegno di invitare ragazzi a mettersi a sedere in maniera tale che
quando poi i ragazzi delle medie salgono nell’autobus in via Nazionale trovo il posto
tranquillamente magari non si fanno intimorire nel vedere
 Che c’e� qualche ragazzo in piedi, che poi il posto in realta� c’e� .”
Sindaco:” Aggiungo una cosa, pochi giorni fa siamo stati convocati dall’Assessore
regionale dei trasporti, tutti i sindaci del Casentino, ci voleva parlare del trasporto
pubblico locale, in quell’occasione ci ha detto che esiste, incentivato, proposto di attivare
lo scuolabus a porte aperte, che io non ne conoscevo l’esistenza di questa cosa, che sono
dei autobus di linea, piu� piccoli , quelli da 20 posti che appunto vengono inserite nelle
linea di trasporto pubblico locale negli orari scolastici, proprio elementari e medie,
portano quindi sia studenti ragazzi sia chi vuol usufruire di quel servizi, la promiscuita�
addirittura del servizio viene incentivato dalla regione  con un tot a chilometro, quindi il
servizio di promiscuita� viene addirittura incentivato, chiaramente non per zone
popolose come Bibbiena stazione o Soci ma e� un servizio per zone molto piu� marginali,
pero� insomma la promiscuita� e� addirittura incentivata, quindi mi sentirei di dire che non
e� un problema ma puo� diventarlo in quei casi che hai
dett
o
”



Consigliere Nebbiai ( Bene Comune):” Vado a ritroso, non necessariamente se viene
incentivata dalla regione Toscana dall’attuale Assessore ai trasporti diciamo che la
promiscuita� e� una cosa positiva, cioe� ora questo non e� automatismo io resto della mia
opinione”
Sindaco:” Tu l’hai detto”.
Consigliere Nebbiai ( Bene Comune):” Resto della mia opinione, puoi dirlo anche
all’Assessore dei trasporti che la promiscuita� non dovrebbe esserci perche� crea dei
problemi soprattutto con dei ragazzini, perche� in prima media siamo ancora dei
ragazzini,quindi io la penso così� e continuo a pensarla così�. Una cosa Francesca io
volentierissimo, la prima commissione utile pero� qui c’e� una scelta politica anche di
fondo, anche perche� l’ultima vola e questo bisogna essere chiari lo voglio capire se e�
intenzione di questa amministrazione investirci sul trasporto scolastico perche� l’ultima
vola ho sentito dire che non e� obbligatoria, ed e� vero, pero� questa non puo� essere
secondo me una motivazione per  non ottemperare all’articolo 1 tra l’altro di questo
regolamento che ritiene che il trasposto scolastico concorra fattivamente al diritto allo
studio, questo e� scritto nel nostro regolamento nell’articolo1, quindi io penso che sia
l’importanza si vede anche da quello, quindi se e� intenzione di questa amministrazione
aprire un po’ le maglie tornare a considerare di potenziare questo servizio aprendo
anche, come dicevo solamente ai criteri quelli che io ho chiamato la cesoia compasso,
uno fa un cerchio e dice quelli al di fuori bene quelli ad di dentro arrivederci, quindi ecco
ci deve essere una scelta politica di fondo che dice ok altrimenti il nostro impegno
Francesca serve a poco. La seconda interrogazione e� sul giornalino Informa Comune
perche� se non sbaglio e� un trimestrale, arriva ogni 3 mesi a casa, nel mese di giugno
quando ci hanno chiesti di presentare il nostro articolo per il nostro spazio anche
abbastanza velocemente e poi non e� mai uscito, volevo capire perche� ancora
l
’ultimo giornalino che ho in casa e� firmato da Daniele Bernardini e ancora non abbiamo
un giornalino targato Filippo Vagnoli, semplicemente questo, e volevo sapere un’altra
domanda se all’interno di questo giornalino lo spazio dedicato alle opposizone quindi in
questo caso, per quello che mi riguarda, a Bene Comune e� sempre quello che c’e� stato
fino ad allora”
Capogruppo Rossi (Bene Comune):” C’e� anche il problema delle bacheche, ne avevamo
parlato in una commissione tanto tempo fa, ma non ne avevamo piu� esaminato, bisogna
assegnare queste bacheche, e� una cosa abbastanza semplice e veloce si puo� fare senza
creare nessun problema”
Sindaco:” Vado a ritroso, mi piace, le bacheche me ne sono dimenticato, me l’hai
ricordato ora, francamente e totalmente dimenticato, Francesco come capogruppo
ricordiamocelo. L’Informa Comune, mi accodo alla domanda di Nebbiai, vorrei saperlo
anch’io perche� non e� ancora uscito, ci sono delle questioni tecniche da risolvere, ricordo
che e� un giornalino totalmente gratuito  grazie agli sponsor, e quindi c’e� un giro di
sponsor che deve essere ultimato, io vorrei essere cauto ma pero� spererei e gradirei
anch’io che uscisse prima di Natale, quindi ci sara� un semestrale diciamo per quest’anno
per poi rientrare con trimestre, sullo spazio e� quello hai posto te l questione ora, non
conosco la normativa in materia se esiste, penso di si, se obbliga ad avere dei spazi
maggiori rispetto a quelli a attuali, altrimenti parliamone insomma, magari invece di una
pagine mezza vi si puo� lasciare, scherzo”
Consigliere Nebbiai ( Bene Comune):” Lo dico subito, per me e� assolutamente
insufficiente per quello che dobbiamo comunicare, quindi secondo noi o ci date piu�
spazio o ce lo troviamo da altre parti, ecco questo lo voglio dire, perche� noi dobbiamo



dire diverse cose e quello spazio onestamente c’e� sembrato veramente poco . Vado oltre
perche� l’Assessore Caporali si spazientisce non ha voglia di ascoltarci, mandero� l’articolo
a te così� poi dopo ce lo correggerai e ci farai vedere le doti di sintesi. Allora faccio un
passo indietro la vecchia variante della Mocareccia, in quel consiglio comunale chiesi se
era quella della gru, mi fu risposto di si e chiesi anche se così� dopo tanto tempo che
questa gru stazionava in quel posto erano stati fatti dei controlli, mi sembra che Filippo
stesso si sarebbe preoccupato il Sindaco stesso di verificare la sicurezza di quella gru e
quindi chiedo se sono stati fatti questi controlli, se si quali esiti hanno dato”
Sindaco:” Si, variante della Mocareccia ho contattato la ditta direttamente e hanno
prodotto quello che dovevano produrre, le certificazioni sulla gru, ovviamente dal punto
di vista a questo punto anche regolamentare nostro dal momento che abbiamo rinnovato
la convenzione chiaramente possono tenerla, e quindi si la risposta e� si “
Consigliere Nebbiai ( Bene Comune):” Se faccio accesso agli atti e� possibile averle?”
Sindaco:” Non le hanno protocollate, se vuoi si fanno protocollare”
Consigliere Nebbiai ( Bene Comune):” Direi di sì�. L’ultima cosa e� un altro appunto che
dico sempre queste maledette, anzi benedette diciamo così�, orari della commissione
urbanistica, mi rivolgo anche al mio amico Fabbri perche� mi sembra che ti diano la colpa,
pero� se fosse possibile, lo rinnovo ancora una volta farle ad inizio o a fine giornata
perche� altrimenti noi non possiamo partecipare, solamente questo, senno� , l’ultima volta
ho mandato un’e-mail e ho fatto peggio perche� ho chiesto che venissi era per le 15,
l’avete spostata alle 12.30 , cioe� il giorno dopo mi e� stato risposto per e-mail, non so se
l’hai vista Sindaco, e quindi dalle 15 alle 12.30 quindi era meglio se stavo zitto, rinnovo
ancora una volta se per cortesia, nel limite del possibile, questo e� ovvio non e� che voglio
che mi facciate le commissioni urbanistiche quando ci sono io, pero� se e� possibile visto
che noi siamo entrambi lavoratori fuori sede, questa cosa qua.”
Capogruppo Galastri (Cittadini in Comune):” Io volevo, e� la prima vola, anzi la
seconda ma l’altra volta ero un ragazzino e non me lo ricordo, fare il punto della
situazione aldila� di quello, quello che capita a me e� quello che capita un pochino dentro a
questo consiglio, alla luce dei primi 6 mesi che si insediato il consiglio, aldila� di quello
che e� successo in campagna elettorale che e� stata aspra su tutti i punti ma credo per tutti
e con tutti, noi dell’opposizione il discorso di inizio del consiglio avevamo avuto
un’apertura notevole con soddisfazione del capogruppo di maggioranza per quanto
riguarda una sorta di collaborazione, la nostra avevamo detto che non voleva essere
un’opposizione pregiudiziale, effettivamente dopo questi sei mesi, mi sono trovato qui
parecchie volte, come stasera a parlare di cose che non mi sembrano, a me sinceramente,
mi appartengono poco, credevo e credo che possa essere utile per Bibbiena che una
parte che e� la maggioritaria alla fine dei cittadini che hanno votato le due compari
dell’opposizione potesse avere una sorta d’ascolto, almeno nelle cose che sono basilari
nella nostra collettivita�, con questo non e� che io vorrei che noi proporremmo di decidere
le cose, pero� mi sembrerebbe giusto, come si aveva chiesto che in certi argomenti,
soprattutto importanti fosse chiesto il parere  di questa minoranza che ripeto, non ce lo
dimentichiamo che sommata e� la maggioranza dei cittadini; questi argomenti per me
sono la sanita� senza dubbio, e il centro storico, poi non lo so se qualcuno ce l’ha altri
altrettanto importanti, ma almeno per 2/3 cose che riguarda tutta la collettivita� perche�
prima di rendere decisioni noi non siamo ascoltati per nulla, questa a me mi rattrista
parecchio”.
Sindaco:” Grazie per l’intervento. La campagna elettorale per me e� stata particolarmente
dolce non aspra, inizierei con questo, poi le decisioni varie che si prendono cioe� le
opinioni si chiedono alla minoranza, e� questo il momento, quindi quando si parla di un



punto si chiede la votazione e potete fare gli emendamenti, e lo ricordo sempre perche�
mi sembra che l’emendamento si a sparito, ma esiste, uno puo� proporre e in base alle
proposte uno risponde, valuta se e� giusto secondo chi governa o non e� giusto ed insieme
si puo� valutare, quindi assolutamente siete legittimi a farlo, e ben venga no altri
suggerimenti”.
Capogruppo Galastri (Cittadini in Comune):”Rimango ancora piu� deluso perche�
questa non e� certamente la risposta che credevo fosse data”
Presidente Andreani:” Ci sono  altre interrogazioni? Posso andare avanti?”
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